10 Jahre MARKTHAUS in Weinheim am 13. März 2019

Markthaus Lebensmittel Weinheim Kurt-Schumacher-Str. 1 69469 Weinheim

Am 13. März war es soweit: Das MARKTHAUS in der Kurt-Schumacher-Str.1 in Weinheim feierte sein 10jähriges Bestehen.

Zu diesem Anlass fand ein kleiner Empfang im Eingangsbereich des Marktes statt. Zahlreiche Kunden, Genussscheininhaber, Mitglieder des Weststadtvereins sowie der kommissarische Oberbürgermeister der Stadt Weinheim feierten mit den Angestellten und dem anwesenden Geschäftsführer der MARKTHAUS gGmbH diesen besonderen Tag.

In seiner Ansprache erinnerte Herr Weichert, Geschäftsführer der MARKTHAUS gGmbH, an die Entstehungsgeschichte des Marktes und verwies auf seine Bedeutung als Treffpunkt der Anwohner in der Weststadt hin.

Herr Weichert hob besonders das Engagement des KVJS (Kommunalverband für Jugend und Soziales Baden Württemberg) hervor, ohne dessen finanzielle Unterstützung die Betreibung des Marktes so nicht möglich ist. Er wies in diesem Zusammenhang nochmal darauf hin, dass das MARKTHAUS der größte Inklusionsbetrieb der Metropolregion Rhein-Neckar ist, und es als seine Aufgabe sieht Menschen mit und ohne Handicap den Weg in eine sozialversicherungspflichtige Beschäftigung zu ebenen. So haben etwa die Hälfte der Mitarbeiter im Lebensmittelmarkt in Weinheim ein Handicap.

MARKTHAUS Lebensmittel in Weinheim ist von der Fläche hergesehen ein relativ kleiner Lebensmittelmarkt, der aber ein Sortimentsangebot wie ein großer bietet. Dies ist dank der Zusammenarbeit mit REWE möglich. Der Markt ist ein zentraler Treffpunkt der Menschen vor Ort.

In seinem Grußwort verwies Herr Dr. Fetzner, kommissarischer Oberbürgermeister der Stadt Weinheim, auf die Erfolgsgeschichte des Marktes und wies ausdrücklich auf die zentrale Rolle des Nahversorgers für die Menschen vor Ort hin.

Die Kunden erhielten eine Rose, wenn gewünscht ein Glas Sekt und hatten Gelegenheit bei einem Würfelspiel Gebäck zu gewinnen.